
定刻となりましたので、荒木総務部長の開会の発声後、小林理事長のご挨拶。 

 

 

 

ご来賓として、農林水産省畜産局食肉鶏卵課の担当室長と担当係長にご臨席いただいてお

りましたので、担当室長よりご挨拶をいただき、畜産情勢などについてご報告を受けまし

た。 

 

 

 

今回の評議員会の決議事項は、小林理事長のご挨拶にもありましたとおり、評議員２名の欠

員があったため、２名の選任を願うもので、事務局案をご提案したところ、満場一致で承認

されました。 

 

また、①センター定款において、評議員会に報告するとされています、令和３年度事業報告

及び決算や②理事会、評議員会で決議を頂きました基本財産の取り崩し、長期借入金につい

て報告があり、令和４年度第 1回定時評議員会は滞りなく終了しました。 

 

また大きな波を超えることができました。 

 

 

先に申し上げた「デジタル化の時代の波」は、私の頭を悩ますものではありますが、つらい

ことばかりではありません。 


